

rien de plus engereux qu'un ex-marxiste qui se met à trahir les intérêts ouvriers. Lisez plutôt:

"Nous qui partageons les sentiments des travailleurs italiens, nous comprenons parfaitement....."

Dans la foule, chacun se dit -Voilà un homme qui est pour les ouvriers- et on avale la fin de la phrase sans y faire trop attention.

".....que leurs syndicats aient décidé une grève LIMITEE de protestation contre l'attentat du bandit fasciste qui a voulu tuer Togliatti".

Mais l'organe syndical stalinien "LA VIE OUVRIERE" met les pieds dans le plat en avouant que :

"La direction syndicale a eu beaucoup de mal pour faire cesser le mouvement de grève".

Pourquoi les dirigeants ont-ils eu du mal, et pourquoi ont-ils réussi ? L'hebdomadaire Stalinien "France nouvelle" nous livre le secret en s'attachant à un journal bourgeois qui déclarait :

"On a l'impression que les militants n'avaient pas le contact avec les chefs communistes, qu'ils n'avaient pas reçu d'instructions précises, mais qu'ils ont suivi des instructions dont ils avaient vaguement entendu parler et qui entrent, pense-t'on dans un plan secret insurrectionnel du PC Italien"

Le journal stalinien s'indigne avec énergie contre la presse bourgeoise. -Il n'y a pas de plan secret d'insurrection-

Nous n'en doutons pas, mais au travers des mensonges bourgeois, retenons cette vérité. -Les ouvriers révolutionnaires CROIENT qu'il y a un plan d'insurrection. Tout le drame est là. En dépit des dénégations staliniennes les militants du P.C. CROIENT qu'on

3
prépare L'INSURRECTION PROLETARIENNE. Les ouvriers de MILAN, de TURIN etc continuaient à croire que les dirigeants staliniciens VEULENT LA REVOLUTION. Et c'est parceque les ouvriers croyaient dans ces chefs que ces derniers ont pu leur faire cesser la lutte...en faisant le classique et hypocrite petit laïus avec un clignement d'oeil : "Bien sur qu'on est toujours pour la Révolution. Mais ça n'est pas le moment. Les chefs savent mieux que vous et ils donneront le signal au bon moment".

IL EST CERTAIN QUE SI LES OUVRIERS EN ARMES avaient compris que les dirigeants du PC ne veulent pas la Révolution, ALORS ILS AURAIENT CHOISI UNE AUTRE DIRECTION ET NE SE SERAIENT PAS LAISSE DESARMER.

C'est pourquoi, en dépit des propos de "France Nouvelle", nous affirmons que si 90 % des ouvriers suivent le le PCF, ça n'est pas parcequ'ils sont émerveillés par les jongleries de Thorez au gouvernement, C'EST PARCEQU'IS CROIENT ENCORE QUE LES DIRIGEANTS DU PCF PREPARENT SINCEREMENT LA REVOLUTION OUVRIERE.

Et c'est parceque les ouvriers de Bergougnan croyaient cela qu'ils ont pu être trahis par leur direction.

Camarades ouvriers du PCF qui avez compris qu'on ne peut plus avoir un minimum vital sans jeter à bas tout ce régime pourri.

Camarades qui, en décembre, parliez tous de la REVOLUTION NECESSAIRE. Camarades, relisez dix fois "France Nouvelle" Pour une fois Thorez dit la vérité quand il affirme qu'il ne veut pas l'insurrection, et qu'il n'y a aucun plan. Il sait seulement faire rendre les armes# et attendre que les juges bourgeois punissent les flics bourgeois.....

Comprenez cela. IL FAUT UNE NOUVELLE ORGANISATION OUVRIERE DE LUTTE.

Oui, cette COMPREHENSION vaut 10 combats contre les flics. Car, hier en Italie, ce ne sont pas les flics, mais les chefs staliniens qui ont désarmé les ouvriers de Milan et Turin qui

avaient tout le pouvoir dans leurs mains !! A. Calvés